## GEMEINDE KYFFHÄUSERLAND

Kyffhäuserkreis (Thüringen)

Ortsteile: Badra-Bendeleben-Göllingen-Günserode-Hachelbich-Rottleben-Seega-Steinthaleben-



Liebe Eltern,

Kinder sollen spielen, lernen, toben und bedürfen der individuellen Förderung. Sie haben all dies in den letzten Wochen oft parallel zum Homeoffice oder anderer familiären Schichtmodell zusätzlich bewerkstelligt. Eine große Belastung für Sie als Eltern, aber teilweise eine psychische Belastung für Ihre Kinder. Dafür bringen wir Ihnen unseren vollen Respekt entgegen.

Die Entscheidung zur Schließung der Kindertagesbetreuung und der Schulen wurden für alle Beteiligten zu einer großen Herausforderung. Dank der frühzeitigen Corona-Schutzmaßnahmen sowie dem verantwortungsvollen Handeln der Bürgerinnen und Bürger konnte die rasche Ausbreitung des COVID-19-Erregers verhindert werden. Die Infektionszahlen haben sich auf einem niedrigen Niveau im Kyffhäuserkreis stabilisiert.

Aus diesem Grund kann nun eine weitere Phase der schrittweisen Öffnung der Kindertageseinrichtungen erfolgen. Zugrunde gelegt werden die Handlungsempfehlungen Kita-Hygiene-Corona des Thüringer Ministeriums für Bildung, Jugend und Soziales. In der Zeit vom 18. Mai bis 15. Juni 2020 erfolgt ein schrittweiser Übergang von der erweiterten Notbetreuung zum eingeschränkten Regelbetrieb.

Die Gemeinde Kyffhäuserland gestaltet den Übergang in allen 6 Einrichtungen folgender Maßen:

Ab **18.05.2020** dürfen **Vorschüler** und deren **Geschwister** in die erweiterte Notbetreuung.

Ab **25.05.2020** gehen alle 6 Einrichtungen in den **eingeschränkten Regelbetrieb** über. Eingeschränkter Regelbetrieb bedeutet: alle Eltern haben einen Anspruch auf die Betreuung ihrer Kinder in den Kindertageseinrichtungen. Das heißt aber auch, dass diese Betreuung unter Beachtung der ministeriellen Handlungsempfehlungen anders erfolgen muss als bisher.

Die Gemeinde Kyffhäuserland verzichtet auf ein Wechselmodell, um allen Eltern die Möglichkeit der Kinderbetreuung zu ermöglichen.







Ab 25.05.2020 müssen dennoch die Öffnungszeiten angepasst werden und gelten für alle Einrichtungen wie folgt:

## - Montag bis Freitag von 7:30 Uhr bis 15:30 Uhr -

Je jünger die Kinder sind, umso weniger können Abstandsregeln eingehalten werden. Der eingeschränkte Regelbetrieb ist weder personell noch räumlich in kleinen Gruppen umsetzbar, wie ihn die Vorgaben der Landesregierung vorsehen.

Das bedingt für die Betreuung aller Kinder u.a. die Betreuung in beständigen Kindergruppen und mit den gleichbleibenden Pädagogen. Dies gestaltet sich in der tatsächlichen Umsetzung recht schwierig und Eltern müssen sich auf kurzfristige Änderungen einstellen können.

Im Einzelnen werden Sie durch die Leitung der Kindertageseinrichtung Ihres Kindes informiert.

Bitte haben Sie weiterhin Verständnis, dass sich die Kindertageseinrichtungen neu organisieren müssen und dies mit weiteren Einschränkungen/Maßnahmen durch die Handlungsempfehlungen verbunden ist:

- Vollverpflegung wird ausgesetzt, die Kinder bekommen nur Mittagessen und Getränke, bitte geben Sie ab dem 25.05.2020 Ihrem Kind Frühstück und Vesper mit in die Einrichtung.
- vom Zähneputzen der Kinder in der Einrichtung wird bis auf weiteres abgesehen.
- die Eltern müssen einen Mundschutz beim Bringen und Abholen der Kinder tragen. Weiterhin werden die Kinder ausschließlich an der Eingangstür angenommen und abgegeben. Für kurze Wartezeiten bitten wir um Verständnis.
- Das Mitbringen von **privatem Spielzeug** ist untersagt
- Kinder mit Zeichen von Erkältungssymptomen (auch bei milden Symptomen) wie zum Beispiel: Schnupfen, Husten, Fieber und Personen mit Symptomen eine akuten Atemwegserkrankung (auch Eltern) dürfen die Einrichtung nicht betreten

Unterstützen Sie die Erzieherinnen und Erzieher, die sich ab 25. Mai wieder liebevoll um Ihre Kinder kümmern werden.

Die Rückkehr in den vertrauten Alltag, unter veränderten Bedingungen, ermöglicht den Kindern die wichtigen sozialen Kontakte zu Gleichaltrigen und Teilhabe an der Bildung. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder weiterhin liebevoll und gehen Sie verantwortungsvoll mit der veränderten Situation um.







Die Gruppen werden zu Beginn des Regelbetriebes auf Grundlage des Infektionsschutzkonzeptes einmalig neu gebildet.

Mit freundlichen Grüßen

Knut Hoffmann Bürgermeister





